

Carrera Popular de Villaricos (Almería)

Fernando Quesada Pereira

Estimados compañeros,

En la tarde del viernes 14 de agosto a las 20:00, participé junto a Bienvenido Sánchez López en la décima carrera del circuito de populares del sureste almeriense en la pedanía costera de Cuevas del Almanzora, Villaricos. El recorrido de la prueba consistía en un circuito urbano tipo cross en terreno variado, tierra, asfalto, y paseo marítimo con rampas y escalones, al que debíamos dar tres vueltas, cada una de ellas de unos 2,3 km, hasta completar casi 7 km.

Participaron unas 200 personas en la carrera de adultos con un nivel bastante alto en cabeza de carrera. Conscientes de nuestras posibilidades tanto Bienvenido como yo, nos tomamos la carrera como un buen entrenamiento. Nuestras posiciones finales fueron:

Bienvenido Sánchez López, 32 general, 9 senior, tiempo 27:36.

Fernando D. Quesada Pereira, 47 general, 17 veterano A, tiempo 28:23.

Las clasificaciones completas se pueden consultar en el siguiente enlace.

<http://www.cruzandolameta.es/clasificaciones/carrera-popular-de-villaricos---136/>

En general la carrera ha estado bien organizada en cuanto a recorrido, avituallamientos y cronometraje, sin ninguna incidencia destacable salvo algún desfallecimiento por el calor reinante.

Un cordial saludo,